Building & Infrastructure Fluor & Energy Materials Precision Agriculture

Movimientos inusitados en la operación de las acciones de Orbia relacionado con noticias sobre el grupo de negocio Precision Agriculture

Ciudad de México, 15 de octubre de 2025 — Orbia Advance Corporation, S.A.B. de C.V. ("ORBIA") (BMV: ORBIA*) (la "Compañía") informa que, en relación con los movimientos inusitados en la cotización de sus valores identificados con clave de pizarra "ORBIA*" observados el 15 de octubre de 2025, la Compañía está al tanto de ciertos informes recientes de prensa y especulaciones del mercado sobre una posible desinversión en su negocio de Precision Agriculture.

La Compañía evalúa continuamente oportunidades para optimizar sus grupos de negocios y generar valor para sus accionistas. De acuerdo con sus políticas, la Compañía no comenta sobre rumores ni especulaciones del mercado.

La Compañía se compromete a proporcionar información relevante al mercado de acuerdo con sus obligaciones de divulgación y los requisitos regulatorios.

Cualquier anuncio oficial sobre la estrategia, las operaciones o la estructura financiera de la Compañía se realizará mediante comunicados de prensa de conformidad con la legislación aplicable y las normas bursátiles.

Sobre Orbia

Orbia Advance Corporation, S.A.B. de C.V. y subisidiarias (la Compañía o Orbia) es una compañía con un propósito común: impulsar la vida alrededor del mundo. Orbia opera en los sectores de Polymer Solutions (Vestolit y Alphagary), Building & Infrastructure (Wavin), Precision Agriculture (Netafim), Connectivity Solutions (Dura-Line), y Fluor & Energy Materials. Los cinco negocios de Orbia están enfocados en ampliar el acceso a la salud y el bienestar, reinventar el futuro de ciudades y hogares, garantizar la seguridad hídrica y alimentaria, conectar a las comunidades con la infraestructura de datos y permitir la transición energética con materiales básicos y avanzados, productos de especialidad y soluciones innovadoras. Orbia cuenta con un equipo global de más de 23,000 empleados, actividades comerciales en más de 100 países y operaciones en más de 50, con sedes globales en Boston, Ciudad de México, Ámsterdam y Tel Aviv. La compañía generó \$7,506 millones en ventas en 2024. Para conocer más sobre Orbia, visite: orbia.com.

Información Prospectiva

"En adición a información de carácter histórico, el presente comunicado de prensa contiene "Información Prospectiva" que refleja las expectativas de la administración en torno al futuro. La utilización de palabras como "anticipar", "creer", "estimar" "esperar" "tener la intención de", "poder" "planear" "deber" y cualesquiera otras expresiones similares generalmente indican comentarios basados en expectativas. Los resultados finales podrían diferir materialmente de las expectativas actuales debido a diferentes factores, entre los que se incluyen, pero no se encuentran limitados a, cambios a nivel local e internacional de corte político, la economía, el negocio, la competencia, los mercados y cuestiones de carácter regulatorio, tendencias cíclicas en los mercados relevantes en que

participa la Compañía, así como cualesquiera otros factores previstos en la sección "Factores de Riesgo" del reporte anual presentado por Orbia ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) que se encuentra disponible en nuestro sitio web en el siguiente enlace: https://ir.orbia.com/financial-information/annual-reports-proxy-statements. La información prospectiva incluida en el presente representa los puntos de vista de Orbia a la fecha del presente comunicado de prensa. Orbia no asume obligación alguna de revisar o actualizar públicamente ninguna información prospectiva por cualquier razón salvo que así lo exija la legislación aplicable."

Relación con Inversionistas

Diego Echave VP, Investor Relations diego.echave@orbia.com

Medios

Kacy Karlen
Chief Communications Officer
kacy.karlen@orbia.com